



Unité Pastorale de Beloeil - Bernissart

Du 6 au 19 novembre

L'Echo du chœur

« Des larmes des guerres atroces aux sourires des enfants d'«Holy wins' »

Quelle belle fête de tous les Saints, nous avons vécue hier ! Il y eut les belles célébrations solennelles en notre paroisse et cette marche 'Holy wins', 'la sainteté gagne' où 22 enfants, accompagnés de parents, de catéchistes et d'autres adultes se promènèrent dans les rues d'Harchies, habillés en saints. Ils ont sonné aux portes des maisons qui avaient apposé la petite affichette et offert une petite parole de sagesse d'un saint, recevant en retour des bonbons dans leur petit sac. Combien de fois n'ai-je pas entendu avec émotion et un large sourire : « comme ils sont mignons »... Oh que oui, vraiment beaux, dans leur robe de sainte Marie et Anne, sa maman, vêtement de religieuse pour Thérèse, Rita ; Maximilien Kolbe, dans son habit rayé de prisonnier de camp de concentration, Bernadette et son fichu, sainte Germaine et son panier de bergère, Pierre et sa clé, Arthur et sa toge empruntée à Harry Potter, Dominique Savio dans son joli costume de premier communiant, Léa, Elisabeth et leur couronne, Hubert et Rosy, son chien et son copain Pepsi. Et même le petit Jésus de Prague a marché à nos côtés ! Nous avons vécu cet après-midi dans le vrai bonheur que goûtent les saints, et 'clin Dieu' du ciel, les saints nous ont épargné le mauvais temps annoncé, nous avons même terminé la promenade sous un généreux soleil, tout à l'image de la générosité des Harchésiens (nes).

Et pour autant, nous n'avons pas oublié les guerres qui sévissent dans le monde actuellement, en Israël-Palestine, en Ukraine, ... Avant de démarrer notre tour du village, nous avons prié tous les saints de l'église d'Harchies pour la paix, les invoquant d'abord par un tour des statues du chœur et des nefs latérales. J'ai ensuite proposé de prier une dizaine du chapelet devant la grotte de Lourdes, au pied de la Vierge Marie, reine de la paix et aux côtés de la jolie petite statue de sainte Bernadette Soubirous ... un grand moment d'émotion et de ferveur.



Voici pour terminer une très belle prière d'un témoin et artisan de la paix dont les petites paroles ont été quelques fois citées sur les petits billets offerts aux habitants d'Harchies, un texte de saint Jean-Paul II :

« Entends ma voix, Seigneur, car c'est celle des victimes de toutes les guerres et de toutes les violences entre les individus et les peuples.

Entends ma voix, car c'est celle de tous les enfants qui souffrent et qui souffriront tant que les gens mettront leur confiance dans les armes et la guerre.

Entends ma voix, quand je te prie d'insuffler dans le cœur de tous les humains la sagesse de la paix, la force de la justice et la joie de l'amitié.

Entends ma voix, car je te parle pour les multitudes qui, dans tous les pays et en tous les temps, ne veulent pas la guerre et sont prêtes à parcourir la route de la paix.

Entends ma voix et donne-nous la force de savoir répondre toujours à la haine par l'amour, à l'injustice par un total engagement pour la justice, à la misère par le partage.

Entends ma voix, ô Dieu, et accorde au monde, spécialement au Moyen-Orient, (et j'ajoute aussi en Ukraine) ta paix éternelle.

Amen »

Agenda du 6 au 19 novembre

Mardi 7 novembre

18h00: Beloeil, messe suivie d'un temps d'adoration.

19h30: Basècles, Conseil pastoral.

Mercredi 8 novembre

09h00-10h00: Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h30: Basècles, chapelet suivi de la messe à 18h00 en l'honneur de Ste Odile. *En période hivernale le chapelet, l'adoration et la messe du mercredi auront lieu à la chapelle de la Maison paroissiale, entrée par le numéro 29.*

20h00: Basècles, réunion de préparation pour les baptêmes.

Jeudi 9 novembre

15h00: Basècles, adoration à la chapelle de la Maison paroissiale, rue Grande 29.

18h00: Pommeroeul, messe

Vendredi 10 novembre

18h00: Blaton, messe à la chapelle.

19h00: Beloeil, au couvent GPP, Groupe de Partage de la Parole de vie. Bienvenue à tous. Il ne s'agit pas d'une lecture continue d'un livre de la Bible mais de la méditation d'un texte choisi selon un thème ou l'année liturgique.



Samedi 11 novembre

11h00: Blaton, messe de commémoration du 11 novembre 1918 en présence des autorités communales en souvenir des soldats disparus et des victimes de la Première Guerre Mondiale.

17h00: Stambuges, messe.

18h00 : Ville- Pommeroeul, messe en l'honneur de Saint Brice avec les enfants de la catéchèse. Messe pour la famille Godin et la famille Doyen-Storme.

Dimanche 12 novembre : 32e du temps ordinaire

09h30: Blaton messe.

09h30: Ellignies, messe pour les défunts de la famille Devleeschauwer et Marie-José Desmet.

11h00: Basècles, messe pour les membres défunts de la chorale.

11h00: Bernissart, messe pour les défunts donateurs d'organes.

15h00: Blaton, baptême de Lohann et Noé.

15h00: Basècles, projection du film: « Non planifié » voir page 3 et l'édition précédente.

Mardi 14 novembre

18h00: Beloeil, messe.

Mercredi 15 novembre

17h00: Basècles, chapelet, **18h00:** messe pour Rémi, Yolande et leurs familles.

Jeudi 16 novembre

15h00: Basècles, adoration, 17h30: chapelet.

18h00 : Pommeroeul, messe

Vendredi 17 novembre

18h00: Blaton, messe à la chapelle de la Grande Bruyère

Samedi 18 novembre

15h00: Grandglise, baptême de Arthur Bruneel et Esteban Gillet.

16h00: Harchies, accueil des enfants qui se préparent à la Première communion et de leurs parents pour les clochers de l'entité de Bernissart.

17h00: Grandglise, messe à l'intention des défunts de la famille Desmet-Fiévez. Après la messe, bénédiction du pain St-Hubert.

18h00 : Pommeroeul, messe pour les familles Sochacki, Dramais, Deleuze et Bellard, pour Jean Doyen, pour Jean Hallez et les familles Hallez, Cauchie, Lesage, Godon, Anemans, Vandenbroeck, pour Jonathan.

La vente de fleurs de Claire Lebrun a rapporté 71 euros au profit de « Je suis là » Bravo et merci !

Dimanche 19 novembre, 33e du temps ordinaire

09h30: Blaton, messe

09h30: Beloeil, messe.

09h30: Basècles, Kfé-Kté et KT 3. Rencontre donc pour les adultes autour d'une tasse de café et pour les enfants qui se préparent à la Confirmation (année3).

11h00: Basècles, messe des familles.

11h00: Harchies, messe avec la recommandation de Rina Naschimben, Camille Procureur, Antonio Mastrogiorgio, André Dath, Léonce Pevenage, Richetta Nicoletti.

Fêtons Sainte Cécile, Saint Brice et le Christ Roi de l'Univers

**tous ensemble, paroissiens et choristes
de tous nos clochers!**

Repas convivial au Foyer Saint-Brice
à Ville-Pommeroeul

Le samedi 25 novembre à partir de 19h00

Apéro-Pizzas-Tartes 15 euros Boissons à régler sur place

Les bénéfiques continueront à aider l'école de musique de
Ramallah

INSCRIPTION OBLIGATOIRE Paiement cash

Thierry 0474/430593 ou Claire-Marie 0497/485881

CE QU'ELLE A VU A TOUT CHANGÉ

UNPLANNED
NON-PLANIFIÉ

LE DIMANCHE
12/11/2023
À 15H00
À BASÈCLES

Echanges après le film autour d'une tasse de café.
Il n'est pas nécessaire de s'inscrire

Secrétariat

Nous accueillons toutes vos demandes
à la Maison paroissiale à Basècles,
rue Grande 31 (en face de l'église) .

Le mardi et jeudi de 14h à 17h30

Le mercredi et samedi de 09h30 à 11h30.

Tél : 0479/40.26.15 069/57.68.41

Vous pouvez aussi nous joindre par mail :

doynnedebeloel@hotmail.be

site internet: <http://www.paroisse-beloel-bernissart.be>

Facebook : <https://www.facebook.com/paroisseBelBer/>

Si vous souhaitez faire paraître un article dans la prochaine édition du 19 novembre, merci nous le faire parvenir avant le lundi 13 novembre

VOUS AVEZ UN LOGEMENT INOCCUPÉ DANS LA RÉGION D'ATH ?

(Les communes d'Ath, Beloeil, Bernissart, Brugelette, Chièvres, Erghien, Flobeq, Frasnes-lez-Anvaing, Lessines, Silly et Ellezelles)

DEVENEZ PROPRIÉTAIRE-SOLIDAIRE DANS LE CADRE DU PROJET

« HOUSING FIRST »

« HOUSING FIRST », C'EST QUOI ?

C'est un projet visant à lutter contre le sans-abrisme par l'accès immédiat au logement des personnes en grande précarité.

Ceci avec une équipe pluridisciplinaire qui accompagne le locataire à domicile de manière intensive.

Louer son bien à une personne sans abri dans le cadre du projet "Housing First" représente plusieurs avantages :

- ✓ Une aide administrative concrète pour toutes les démarches de bail, d'état des lieux, de garantie locative, etc.
- ✓ Un médiateur entre le locataire et le propriétaire disponible durant toute la location.
- ✓ Un accompagnement de proximité du locataire dans son installation puis dans la gestion quotidienne de son logement.
- ✓ Des visites régulières du logement pour un suivi locatif de qualité.
- ✓ Un service entièrement gratuit.



102.208.24



CONTACTEZ NOTRE CAPTEUR LOGEMENT :

lester.delsaut@atoimontoit.be

0471 52 88 63

Une crèche pour Noël

Le Comité « Harchies Crèches » vous invite à participer à son **grand concours** de crèches ouvert à tous : enfants, ados, adultes, familles, classes, groupes,

Laissez libre cours à votre imagination et à votre créativité.

Toutes les techniques et tous les matériaux sont acceptés.

Consignes

- Votre réalisation doit pouvoir être posée sur une table et la base ne peut pas mesurer plus d'1m².
- Votre réalisation doit représenter dignement les personnages de la crèche et contenir au moins la Sainte famille : Marie, Joseph et l'enfant Jésus et respecter le thème. **Thème de cette année : Noël dans le monde.**
- Vous devrez remettre votre inscription avant le 15 décembre.
- **Votre crèche devra être déposée à l'église d'Harchies le mercredi 20 décembre entre 15 et 18h.**

Horaire des visites de l'exposition : du 21 au 28 décembre de 15h à 18h30.

Vous viendrez reprendre votre crèche le vendredi 29 décembre entre 15 et 17h.

Les visiteurs seront invités à voter. Nombreux prix : prix du public, du jury, du comité Crèches, ...

Des entrées de cinéma et autres récompenses à gagner... Un beau projet pour préparer Noël et accueillir l'Enfant Dieu!

À vos ciseaux, pinces, marteaux, moules, pinces, ...

Pour toute information complémentaire et pour s'inscrire: 069/57.85.56 ou 0486/57.56.06

ou au secrétariat paroissial, rue Grande 31 à 7971 Basècles ou par mail : doynnedebeloel@hotmail.be



Cérémonie du 30 septembre à Grandglise



Un émouvant hommage a été rendu à nos valeureux Grandglois des guerres 14-18 et 40-45.

A la demande de l'Administration communale, un groupe de personnes de notre village « les Citoyens réunis » a réalisé un travail de mémoire avec l'aide de Thierry Normand et du Cercle d'histoire de Stambruges.

La cérémonie présidée par Monsieur l'abbé Verfaillie a débuté à l'église Saint Martin avec des témoignages lus par les personnes

du groupe accompagnées des enfants de l'école maternelle.

La présence des délégations des différentes villes jumelées avec Beloeil a encore renforcé les messages de fraternité et de paix lus en plusieurs langues.

Des chants et de la musique ont accompagné ces différents témoignages.

Ensuite, un cortège constitué de l'Harmonie de Beloeil, de véhicules militaires, du Band écossais de Maybole, de la population ... s'est rendu au cimetière de Grandglise afin d'honorer les combattants, les prisonniers, les résistants et les victimes civiles des 2 guerres .



Un vin d'honneur offert par la commune a clôturé cette émouvante cérémonie à Grandglise.



C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de l'abbé **Gérard De Ketele**. Né le 28 septembre 1944 à Willemeau, ordonné prêtre le 13 juillet 1969 à Tournai, il est décédé le 18 octobre à Lessines.

Plusieurs paroissiens de notre UP ont participé à ses funérailles célébrées le 25 octobre en l'église St-Pierre de Lessines où il fut un doyen très apprécié. Les nombreux témoignages ont souligné ses qualités de pasteur au service de tous et spécialement des plus pauvres. Prêtre auxiliaire chez nous après une longue convalescence suite à un grave accident de voiture il a fondé l'Equipe Pauvretés, toujours bien active. Merci M. l'abbé ! Reposez dans la Paix de Dieu.

Dans la foi et l'espérance, nous avons célébré les funérailles de :

Mme Léonce André, veuve Louis Descamps, née à Ville-Pommeroeul le 16/01/32, décédée à Flénu le 10/10/23, domiciliée rue des Mouligneaux 9 à Ville-Pommeroeul. Léonce était une paroissienne fidèle, discrète, toujours positive, engagée dans la catéchèse, la chorale et toutes les initiatives paroissiales. Nous lui disons un immense MERCI.

M. Jacobus Depadt, époux Marie-Joséphine Peeters, né à Overboelare le 8/01/38, décédé à Ath le 16/10/23, domicilié rue de Mons 63 à Beloeil.

M. Paul Delcourt, veuf Viviane Bacq (dont les funérailles ont été célébrées le 9 octobre), né à Quevaucamps le 23/01/35, décédé à Baudour le 15/10/23, domicilié rue des Préaux 104 à Basècles.

